

# Bericht von der 1. Landschaftspflege-Maßnahme auf dem Kirchberg am Samstag, den 21.09.2013



(Die fleißigen Helfer auf dem Kirchberg / Hans Gebhard und Ottmar Hamma fehlen auf dem Bild)

Der Schwäbische Albverein setzt sich landesweit für den Erhalt der Vielfalt und Schönheit der Landschaft und Natur ein. Naturschutz und Landschaftspflege hatten besonders auch in unserer Ortsgruppe mit der artenreichen und empfindlichen Landschaft unserer Gemarkung schon immer einen hohen Stellenwert.

Unter diesem Aspekt fanden sich am vergangenen Samstag zur ersten, der drei geplanten Landschaftspflegemaßnahmen um 9.00 Uhr bei herrlichem Wetter 13 Personen am vereinbarten Treffpunkt ein.

Das Einsatzgebiet war im Bereich Kirchberg in der weiteren Umgebung des Mattheisen Käpelle. Dort wurden überalterte Hecken auf den Stock gesetzt, Heckenriegel mit Freischneidegeräten gelichtet und Mäharbeiten mit Balkenmäher und Motorsensen durchgeführt, damit die dort heimischen seltenen und geschützten Pflanzen im nächsten Jahr wieder mit viel Licht, Luft und Sonne unter besten Bedingungen neu wachsen und gedeihen können.

Auch die Geselligkeit kam nicht zur kurz, so wurde in der Mittagszeit gemeinsam gegrillt und gescherzt und zum Ende des Tages hatten unsere Frauen in der Albvereinshütte eine gut schmeckende warme Mahlzeit mit Suppe, Braten, Gemüse, Nudeln und Salat sowie einem leckeren Nachtisch zubereitet.

Wir würden uns sehr freuen, wenn zur nächsten Landschaftspflegemaßnahme noch mehr Helfer dazu stoßen könnten, denn gemeinsam geht es immer besser !!!